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星报讯（记者 张崴） 昨日下午，我省

召开全省关于烟花爆竹生产企业有序退出

和打非工作会议，记者获悉，今年11月30

日前，全省将有49家烟花爆竹企业停产或

实施转产。另外，年销售收入1500万元及

以下的烟花爆竹生产企业也要面临转产。

我省将在 2011 年对年销售收入 1500

万元及以下的烟花爆竹生产企业实施转

产；2012年起，通过对有严重违法违规行为

和达不到皖政办[2010]61号文件规定的安

全技术条件的企业，予以关闭。年销售收

入1500万元及以下的烟花爆竹生产企业

凡发生一次死亡及以上安全生产事故的，

予以关闭退出，凡发生一次3人及以上安

全生产事故的，予以关闭退出。

爷俩好
10月19日，安徽淮北矿业集团

岱河煤矿，何皖明（左）与儿子何海

涛手捧着奖杯笑逐颜开。在该矿

刚刚结束的“名师高徒”大赛中，这

爷俩分别荣获了本专业组第一名，

各获奖励1000元。

当日，“何皖明班”被评为优秀

班组，何皖明也被评为优秀班组

长，受到了表彰，这对父子成为最

令人羡慕的一对“明星”。据了解，

开设“名师高徒”大赛，是该集团为

提高青工队伍综合素质所采取的

措施之一。 黄世鹏 文/图

我省烟花爆竹生产企业门槛升高

一年收入不到1500万，面临转产

在酉华派出所，该所何警官证实了路权

之争。至于记者提出焦姓男子从教室里“请

出”李必春一事，何警官说：“这事并没什么

严重后果，没有肢体冲突，加上是有路权纠

纷原因，就一并交由司法所调解处理。”

“造成全班学生停课后果不算严重吗？

依据法律规定，这能否够得上治安处罚的范

围？”就记者提出的疑问，何警官称，治安处

罚的期限是一个月，事件重大的可延长两个

月，派出所肯定依法处理这件事。

酉华乡司法所又是如何处理此事的？

记者来到司法所，欲进一步了解事件的进

展，但一位陈姓副乡长以需要县委宣传部批

准为由，拒绝采访。

就在记者结束此次采访时，酉华派出所

向记者提供了一份刚刚由陈祥子校长书写打

印完毕的“关于9月17日我校李必春老师和

焦某事情的经过”的材料。在这份材料上，陈

校长改口称，这次事件并未影响学生上课，他

安排了其他老师到了教室上课，李必春老师

与焦某也达成了协商，事后他将此事经过告

知了派出所，并不是以报警的形式。

派出所：交由司法所调解处理

路权纠纷导致全班学生停课？
家属涉及纠纷，教师被“请出”课堂

“如果不处理好你老婆的事，你就不要来上课了，以后我

专门派两个人到你课堂上来。”9月17日上午，在青阳县酉华乡

中学的多媒体教室，一名男子将教师李必春边拉走边说。此

事导致全班学生停了一节课，校长闻讯报警后，派出所立案并

做了笔录，但之后校长却被告知，此事由乡司法所处理。

“此事对师生的影响很大，一个月过去了，派出所未做任何处理，让老师们感到不

解和担忧。”在接到该校一名老师的报料后，记者赴当地进行了调查。 记者张火旺

10月15日，记者来到事发地点青阳县

酉华乡中学，并未看到有人守门。在校门

附近的办公楼入口处，挂着一块醒目的牌

子：酉华派出所酉华初中警务室。校方表

示，警务室聘请了一名年约40岁的梁姓男

子负责校园保卫工作，有事请假了。

9月17日上午，梁师傅并未离岗。校

长陈祥子告诉记者，当天闯入校园的人骗

过了梁师傅，谎称进来找老师有事。

记者找到了李必春老师，谈起那天被

人从教室架走的事，李老师透露，事情并

没有结束，几天前还有不明身份的男子在

路上威胁他。

9月17日上午的第四节课，李必春在

利用多媒体给学生教学。不一会，来了

两名男子，一名站在教室外面，一人直接

走进教室，把他往外拉，边拉边说：“我请

你出去谈一谈，把你老婆的事情处理好，

如果不处理好你老婆的事，你就不要来

上课了，以后我专门派两个人到你课堂

上来。”

被架出教室的李必春看到校门外还

站着4名不认识的男子，他感到情况不妙，

赶紧拨打了校长电话，陈校长闻讯后迅速

赶了过来，在其他老师的协助下，将这名

男子带到了校警务室。随后，陈校长向当

地派出所报了警，来了两名警察了解了事

情的经过，并做了笔录。

事发：中学老师课堂上被“请出”

这名闯进课堂“请走”老师的男子姓焦，

是当地一家采矿公司的股东，按酉华派出所

张所长的话来说，他来找李老师是有原因

的。李必春的老婆陈晓满几年前与另外三人

想合伙开发方解石矿，并且修了路，但因为政

策原因被叫停。前不久，焦某作为股东之一

的矿业公司取得了探矿权，但要经过陈晓满

等人修的路，焦某等人拒绝赔付修路的钱，陈

晓满等人阻止施工。为了排除陈晓满的“干

扰”，焦某决定到学校去找她的老公李必春。

“我老婆的身份是个农民，她与人合

伙做生意是她个人的事，我从没参与进

去，为什么有了纠纷之后竟然不让我上

课？”李必春说。

一个月过去了，派出所就此案如何回

复？陈校长说：“给了我一个答复，说是此事

交由司法所处理。后来那些人没再来过学

校，我也就没追问这件事。”

起因：缘于家属涉及路权纠纷

星报讯（记者 俞宝强） 昨日，省十一

届人大常委会对《安徽省价格条例（草案）》

（以下简称“条例”）首审，不少参会人员认

为该条例有待完善。

焦点一：“逢听必涨”还有必要吗？

听证会“逢听必涨”的现象早已有之，

社会的舆论也对此多有质疑。“‘条例’规定

听证会消费者人数不得少于参加人数的五

分之二。但一些事关价格调整的核心材

料、向社会公布调价方案的具体内容、申请

方提交的听证材料，都比较粗糙，消费者代

表根本不能‘左右’结果。”不少参会人员提

出，听证会上，企业和相关部门提供的资料

不能避重就轻，“如果第一次听证遭到质

疑，应该重新听证。”

焦点二：房屋成本为何不透明？

“在房地产价格管理上，国家只管理基

准地价、经济适用房价格等，而对其他商品

房采取备案的方式进行管理以及房屋成本

监控。由于缺乏可操作的法律法规，物价

部门力不从心。”在审议会上，一位委员说。

“房屋成本一直处于‘黑暗’中，价格调

控措施如何评价，条例中根本没有涉及。”

在审议中，许多参会人员认为，房子跟油、

米、面一样都是商品，也应进入监控行列。

省人大对《安徽省价格条例（草案）》首审，有人提出

房屋成本可否进入“条例”监控行列？
拼凑“家庭”组团骗婚

星报讯（王永民 记者 胡昊） 近日，

滁州凤阳县法院审理了一起诈骗案，被

告人为了实施自己骗婚取财的歹念，竟

然雇佣了“妻女”、“亲属”，拼凑了“家

庭”，组团忽悠行骗。

经法院审理查明：2009年 11月，五

河县人朱某找到被告人李某某，让李某

某给其亲戚、凤阳县府城镇人大刚（化

名）物色对象，李某某听后遂产生了以

介绍对象为名骗钱的歹念。同年 11月

29日，李某某联系并雇佣了女青年张某

和另外两名女子（身份不详），预谋由张

某冒充李某某的女儿，另外两人分别冒

充李某某的妻子及外甥媳妇到大刚家

诈骗钱财。次日上午，李某某和张某等

四人到大刚家相亲，李某某向大刚提出

要见面礼，大刚后来分两次给李某某等

人现金8400元和价值500元的烟酒等

物品。

法院最终判处被告人李某某有期徒

刑一年六个月，并处罚金5000元，对其

违法所得继续予以追缴。

进入黄龙可走“皖道”
星报讯（吴敏 记者 王玉） 从今日

起，旅客进入黄龙风景区可以选择走安

徽支援建设的川黄公路，不再需要绕道

行驶。这是昨日记者从省公路局了解到

的消息。据悉，我省对口支援松潘县川

主寺生态护岸、川黄公路工程，昨日顺利

建成通车。川黄公路是游客进出黄龙景

区的主要通道，也是我省援建松潘投资

额最大的项目。

川主寺生态护岸工程是安徽省援建

松潘县的重点工程之一，项目一期投入

资金9000余万元，按照生态建设理念，

对镇域内约7.6公里的护岸和岷江源桥、

石嘴桥、红军桥、人行廊桥和索桥5座桥

梁进行了整治。


